

平成 30 年第 1 回三浦市教育委員会定例会議録

○日 時 平成 30 年 1 月 18 日（木） 午後 1 時 30 分～午後 2 時 23 分

○場 所 三浦市役所第 2 分館 教育委員室

○次 第

1 開 会

2 前回会議録の承認

3 署名委員の指名

下里 矩 生 委員、 松 尾 恒 廣 委員

4 教育長報告

(1)平成 30 年 1 月の事業・行事等について

(2)小中学校の学級閉鎖について

(3)平成 30 年度予算編成の取組み状況について

5 報告事項

(1)平成 29 年 12 月の後援名義等使用について

6 その他の事業について

(1)第 21 回三浦市学校給食展の開催について

(2)平成 30 年三浦市成人の日のつどいの開催結果について

(3)みうらっ子ライブラリー～サンタのおしごと読書スタンプラリー～の開催結果について

(4)三浦市社会教育講座「やさしく学ぶ仏像講座」～鎌倉時代の仏像と文化財～の開催について

(5)三浦市社会教育講座「料理講座」～キャベツを使った料理～の開催について

7 その他

8 閉 会

○出席委員（5名）

| | |
|---------|---------|
| 教 育 長 | 三 壁 伸 雄 |
| 教育長職務代理 | 下 里 矩 生 |
| 委 員 | 松 尾 恒 廣 |
| 委 員 | 玉 井 恵 理 |
| 委 員 | 廣 瀬 牧 実 |

○説明のために出席した職員

| | | | |
|-----------------|-----------|---------------------|---------|
| 教 育 部 長 | 君 島 篤 | 教 育 総 務 課 長 | 増 井 直 樹 |
| 学 校 教 育 課 長 | 八 卷 貞 司 | 学 校 給 食 課 長 | 松 下 彰 夫 |
| 文 化 ス ポ ー ツ 課 長 | 堀 越 修 一 | 初 声 市 民 セ ン タ ー 館 長 | 見 上 正 行 |
| 青 少 年 教 育 課 主 査 | ソ リ バ ン 薫 | 図 書 館 主 査 | 永 井 孝 憲 |

○事務局出席者

教育総務課教育総務グループリーダー 長 島 正 紀

○傍 聴（1名）

○三壁教育長 それでは、ただいまより平成 30 年第 1 回三浦市教育委員会定例会を開会いたします。

まず、はじめに前回会議録の承認を行います。

前回会議録の案につきましては、すでにお手元に送付してございますが、本案修正等に関する皆さまのご意見を頂戴したうえで、誤字脱字等の修正については教育長一任とすることについてご承認いただきたいと思っております。

修正等のご意見があれば、ご発言をお願いいたします。

(発言等なし)

○三壁教育長 なければお諮りします。

前回会議録について、別添「平成 29 年第 12 回三浦市教育委員会定例会 会議録」のとおりとすることについて、併せて、誤字脱字等の修正については教育長一任とすることについて、ご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

○三壁教育長 ご異議ないようですので、前回会議録についてそのようにいたします。

本日の定例会の会議録署名委員に下里職務代理と松尾委員を指名いたします。

よろしくをお願いいたします。

○三壁教育長 それでは、次第 4 「教育長報告」になります。

私から何点か報告をさせていただきます。

年が明けて、教育委員会が関係する事業があるわけですが、そのことについて簡単にご報告をさせていただきます。

始めに、1 月 5 日に新年祝賀式、併せて市長表彰の表彰式がございました。特に、教育委員会関係ですが、功労表彰として学校医と薬剤師の方々が表彰されております。次に善行表彰ですが、柔道の関係で中学生 3 名、ジュニアテニスの関係で小学生 1 名、高校の女子駅伝で 1 名、障害者のバスケットボールの関係で 1 名、それから春校バレーにも出場した選手が 1 名、陸上競技の関係で初声中学校陸上部が 1 団体、ここまでがスポーツの関係です。

文化関係では、初声中学校吹奏楽部が表彰されました。

また、教育委員会に対して多額な金品をご寄附いただいたということで、こども新聞ですか、閲覧台を寄附していただいたということで新聞の販売所と協同組合がそれぞれ表彰されております。

特に平成 29 年は小・中・高の若い選手が活躍されたという風に思っております。これは中学校体育連盟、高等学校体育連盟との関係の中で、学校や、あるいは個人的に色々お話をいただいた上で、教育長名で推薦したり、教育委員会として推薦をしたりという中で、1 月 5 日に表彰されているということです。

それから8日の成人の日のつどいについては、今日の定例会の中で詳細についてご報告がございます。例年のとおり運営委員会が設置されて、運営委員会において企画、運営ということで開催されたわけですが、私は非常に穏やかな成人式であったと思います。反省点がなかったわけではありませんけれども、事務局である青少年教育課と運営委員会で連絡調整をしながら、成人の日のつどいを将来に向けて続けていくことになると思います。後ほど、委員さんの中で感じたことなどありましたら、ぜひお話いただければと思います。

次に15日はチャッキラコが行われました。これはご存知のとおり昭和51年に国指定重要無形民俗文化財、平成21年にユネスコ無形文化遺産となっているもので、お天気に恵まれ、多くの参観者の中開催されました。参観者は400人、踊り子は29名ということで、以前少し下降気味だったんですが、だんだん増えている状況にあります。

下里職務代理と松尾委員にもおいでいただきましたけれども、今回、神奈川県議会議員が4名視察に来られています。国指定ですから、神奈川県としてもバックアップしていただけるような状況になっていけばいいなと思います。保存会も一生懸命やっていますし、教育委員会でもバックアップして、何人かの職員がお手伝いに出るイベントですから、もっともっと広めていかなければいけないと思っています。

次に、学校関係についてです。9日に3学期がスタートして、各学校順調だということですが、ここにきてインフルエンザ等の関係で学級閉鎖が発生しています。初声小学校1年3組では10人が欠席で、1月17日から19日まで閉鎖しています。三崎小学校1年1組では7人欠席で、18日、19日の2日間閉鎖となっています。

3点目は、平成30年度の予算の取組みについてお話をしておきます。3月の予算議会に向けて、鋭意予算編成の取組みをしているところでして、2月の定例教育委員会では「平成30年度三浦市一般会計予算に関する申出について」ということで審議事項を上げさせていただきますが、現在鋭意努力をしているところです。

以上の3点について、教育長報告とさせていただきます。

○三壁教育長 お話させていただいた中で、成人の日のつどいについて何かご感想等ございましたらお願いしたいと思います。

成人の日のつどいについては、結構事前に情報が入ってくるんですね。やんちゃな子もいるかもしれないということで、心配をしたんですけれども、その心配もなかったようです。

教育委員会の職員は全員このイベントに関わっています。問題が起きてはいけないということで、ピロティから、要所要所に担当として立っておりまして。委員の皆さんは会場内のことになりますけれども、何かございますか。

○松尾委員 例年になく落ち着いた成人の日のつどいだったと思います。私の頃、潮風アリーナでやっていた頃は、成人式に日本刀を持ってきたなどということがありましたが、それ以降ずっと落ち着いた成人式が続いていると思います。中身は昨年より少なかったですが、より落ち着いた対応で、運営委員もしっかりしていましたし、いつどいだったなと思います。お話を良く聞けたということでは、最高のつどいだったと思います。

○三壁教育長 全国で、課題がありながら成人式を行ってきたわけですが、少しずつ落ち着いてきたのかなと思います。
職務代理は何かございますか。

○下里職務代理 穏やかなつど이었다と思います。

○三壁教育長 玉井委員はいかがですか。

○玉井委員 私も穏やかだったと思いますし、最後に教育長から、ご両親に感謝するようお願いをいただいた時には、会場がシーンとなり、私も感動を覚えました。皆さん心に思うものがあつたのかなと思います。

昨年も申し上げたことですが、4つの中学校の出身者によって実行委員会が構成されるのは仕方ないと思うのですが、私立の中学校へ行った子も楽しめるような企画があれば、更によいつどいになっていくのではと改めて思いました。

また、「はれのひ」の被害に合つた方は三浦にはいなかったのかなと心配したりもしました。

○三壁教育長 被害に合つた方がいたとは聞いていません。

運営委員については、お願いするのも大変な状況があります。合計で11回もの打合せを夜を中心に行うという中で、あそこまでよく頑張ってくれました。

○玉井委員 委員長さんが後ろの席だったので、ご苦労様と声をかけたら、「至りませんで」と言つてくださつて、すごく苦労しているなと感じました。

○三壁教育長 ありがとうございます。私からの報告の中で、他にございませつか。

なければ教育長報告を終わります。

それでは、次第5「報告事項」に入ります。

(1)平成29年12月の後援名義等使用について、報告をお願いします。

○増井教育総務課長 平成29年12月の後援名義等の使用についてご報告いたします。

議案・資料1ページ、資料1をご覧ください。

平成29年12月に資料記載の文化スポーツ課関係3件の申請について、承認をいたしました。内容等についてご質問・ご不明な点がございましたら、担当課よりご説明いたします。

○三壁教育長 報告は終わりました。ご質問等がございましたらお願いいたします。

○三壁教育長 よろしいですか。

それでは、次第6「その他の事業について」に入りたいと思います。

(1)第21回三浦市学校給食展の開催について、説明をお願いします。

○松下学校給食課長 第21回三浦市学校給食展の開催についてご説明します。

議案・資料 2 ページ、資料 2 をご覧ください。

「見て、参加して、考える」～三浦の恵みを生かした学校給食～をテーマとしまして、平成 30 年 2 月 24 日（土）午前 11 時から午後 2 時まで 初声市民センター 2 階講堂を会場に開催いたします。

日程につきましては、例年 3 月下旬に実施してきましたが、春の観光シーズンにあたり渋滞が発生したり、3 連休の中日の開催で、出かける予定と重なり行きにくいなどの課題があるため、課内で検討し委託業者の了解も得られたため、1 ヶ月前倒して開催することといたしました。

内容は、展示コーナーで、三浦市の学校給食の歩みや共同調理場での作業の様子等を紹介いたします。

ゲーム・クイズコーナーでは、豆つかみ・つりぼりゲーム、におい当てクイズ、○×クイズなどがあります。

給食試食コーナーにおいては、午前 11 時 30 分から、先着 120 食分をご用意いたします。メニューは、ごはん、まぐろの唐揚げ、おひたし、まぐろ汁、デザート、牛乳です。これは地産地消の新メニューとして 2 月の献立として小中学生に提供するメニューを試食いただきます。

なお、広報につきましては、三浦市民 2 月号への掲載予定、三浦市ホームページによる周知及び、庁舎内及び商店などにポスターの掲示をお願いします。

教育委員の皆様にも文書によりご案内させていただきましたが、ぜひお越しいただきますよう、よろしく願いいたします。

以上で説明を終わります。

○三壁教育長 説明は終わりました。ご質問等がありましたらお願いいたします。

○下里職務代理 毎年開催されていますけれども、昨年の来場者は何名くらいでしょうか。

○松下学校給食課長 昨年は 84 名でした。人数についても日程変更の要因として捉えております。

○三壁教育長 他によろしいですか。

次に、(2)平成 30 年三浦市成人の日のつどいの開催結果について説明をお願いします。

○ソリバン青少年教育課主査 平成 30 年三浦市成人の日のつどいの開催結果についてご報告します。

議案・資料 3 ページ、資料 3 をご覧ください。

1 月 8 日に三浦市民ホールにて開催いたしました成人の日のつどいにつきまして、教育委員の皆様にはご参列いただき、ありがとうございました。

開催にあたりましては、企画・運営をする新成人 9 名からなる運営委員会を 11 回開催しました。

委員会は 9 月に開始し、打合せと準備作業を 8 回、式典や運営委員企画のリハーサルを 3 回、合計 11 回行い当日に向けて取り組んで参りました。

また、皆様の協力もいただきました。

三崎警察、三浦市交通安全協会による交通誘導、市内の着付け教室による着付けボランティア、三浦市合唱連盟による運営委員への音楽指導と式典でのコーラス、市内吹奏楽部の演奏、青少年指導員による会場案内等のボランティアがありました。

当日は、市外在住の参加希望者を含む対象者 443 人に対し、326 人の新成人の参加があり、出席率は 73.6%となりました。

式典は資料にあります内容のとおり、滞りなく執り行うことが出来ました。

以上で報告を終わります。

○三壁教育長 説明は終わりました。ご質問等がありましたらお願いいたします。

○下里職務代理 443 人というのは近年では多いと思うのですが、この 443 人のうち、流入による成人は何名くらいか把握されていますか。

○ソリバン青少年教育課主査 14 人です。

○下里職務代理 ありがとうございます。

○廣瀬委員 運営委員さんというのは、どのように選抜されているのかということと、どのような時期から動き出しているのか教えてください。

○ソリバン青少年教育課主査 新成人が市内の 4 中学校に在籍していた当時、3 年生の 2 月頃に、青少年教育課から各学校へ、成人の際に運営委員をやってみませんかということで登録をいただいています。そして運営委員としてもう一度お声掛けをして、その希望者により構成される委員会になっています。

今年度は 8 月に登録されている方へ通知をしまして、その中で手を挙げた方や、登録はしていなかったけれども手を挙げた方のお友達が参加してくれるなどして、9 名が 9 月から活動しております。

○廣瀬委員 ありがとうございます。

○三壁教育長 他によろしいですか。

では、君島部長から補足をお願いします。

○君島教育部長 成人の日のつどいがお開きになり、来賓の皆様がご退場された後に、抽選会がございまして、その中では三浦海業公社さんからご提供いただきました「にじいろさかな号」のペアチケットですとか、京浜急行電鉄さんからいただいたノベルティ商品を使いまして、10 分間をプレゼント抽選会に充てました。

○三壁教育長 三浦海業公社からのチケットはどのくらいいただいたのでしょうか。

○君島教育部長 2枚入りを5セットいただきました。

○三壁教育長 京浜急行電鉄はどうでしたか。

○ソリバン青少年教育課主査 京浜急行電鉄からは会社のキャラクターの絵が入ったボールペンや付せんなどの文房具を合わせて10人分いただきました。

○三壁教育長 それは何かいただけますかと声掛けしたのですか。それとも先方が積極的に名乗り出たということでしょうか。

予算もつかなくなってきましたし、そういう方法もありかなと思ってはいたんですが、今回のように手を挙げていただけるのであれば、やり方によっては事前にもっとPRすることもできるかなと思うのですが。

○君島教育部長 今回は私もソリバン主査も初めての成人の日のつどいということで、全体の流れを上手く把握できていない部分がありました。式典を閉じた後の時間の使い方について把握しましたのが10月になってからでございまして、それ以降、関係するような所として、当日利用する市民ホールの管理者であります三浦海業公社、あとは三浦市役所に研修生として京急さんからお越しいただいておりますので、その方を通じて京急のノベルティ関係のグッズをとということでお声掛けさせていただいて、快くお引き受けいただいたということでございます。

次年度以降につきましては、先ほど教育長からもお話いただきましたが、事務局で考えて取り組んでまいりたいと思います。

○三壁教育長 新成人の大きなイベントですから、業者などが関係する場合は公平に取り扱わなくてはならないと思います。運営委員会が企画、運営するとはいえ教育委員会が絡んでいまずから、注意してほしいと思います。この件自体はいいことだと思います。

○三壁教育長 他によろしいですか。

続きまして、(3)みうらっ子ライブラリー～サンタのおしごと読書スタンプラリー～の開催結果について、説明をお願いします。

○永井図書館主査 みうらっ子ライブラリー～サンタのおしごと読書スタンプラリー～の開催結果についてご説明します。

議案・資料4ページ、資料4をご覧ください。

図書館では、子ども達が読書に親しむことを目的として、幼児から小学生を対象に、今年の11月4日から12月24日までの間、図書館本館において「サンタのおしごと読書スタンプラリー」を開催しました。

この「サンタのおしごと読書スタンプラリー」とは、本の貸出ごとに冊数分のスタンプを押していく通常の読書スタンプラリーに、図書館内の掲示板を使ってクリスマスを楽しむ要素を加えた催しでございます。

参加者につきましては、幼児 33 名、小学生 45 名の計 78 名の方に参加いただきました。

参加者からの主な感想としましては、「ツリーにスタンプが飾られていくのが楽しかった。」
「本を借りるごとに違うスタンプが押せて、最後はかわいい折り紙ももらえて楽しい。」
「季節にあったイベントが面白いし、ついつい本を借りに来なくなる。」など好評でした。

また保護者からは「イベントやゲームはたくさん本を読むきっかけになり有難い。次も楽しみにしています。」など、お褒めの言葉をいただきました。

これからも、子ども達が読書により一層親しむような企画を考えて、取り組んでいきたいと考えております。

以上で説明を終わります。

○三壁教育長 説明は終わりました。ご質問等がありましたらお願いいたします。

○三壁教育長 よろしいですか。

続きまして、(4)三浦市社会教育講座「やさしく学ぶ仏像講座」～鎌倉時代の仏像と文化財～の開催について、説明をお願いします。

○堀越文化スポーツ課長 南下浦市民センターに代わりまして、三浦市社会教育講座「やさしく学ぶ仏像講座」～鎌倉時代の仏像と文化財～の開催についてご説明します。

議案・資料 5 ページ、資料 5 をご覧ください。

本講座は、日本の建築・美術の観点から仏像の魅力を感じていただくことを目的に開催します。

日程及び内容といたしましては、3月6日に「建長時・円覚寺と禅宗文化」から始まり、13日は「運慶と快慶の仏像」、20日は「鎌倉地方の仏像の特色」、そして最終日の27日に「鎌倉時代の国宝の文化財」についての講座を行います。

いずれも会場は南下浦市民センターで、火曜日の19時～21時に開催します。講師には元神奈川歯科大学短期学部で生涯学習講師をされていた地崎広氏をお迎えし開催します。

地崎氏の講座はプロジェクターで画像を観ながら説明をしていただけるので、とても解りやすく、人気がある講座です。

委員の皆様におかれましても、ご都合がつくようでありましたら、ご参加いただければと思います。

以上で説明を終わります。

○三壁教育長 説明は終わりました。ご質問等がありましたらお願いいたします。

○三壁教育長 ございませんか。

続きまして、(5)三浦市社会教育講座「料理講座」～キャベツを使った料理～の開催について、説明をお願いします。

○見上初声市民センター館長 三浦市社会教育講座「料理講座」～キャベツを使った料理～の開催についてご説明します。

議案・資料6ページ、資料6をご覧ください。

三浦で採れたキャベツを使い、甘藍（かんらん＝キャベツ）ロールステーキ、串揚げ、マッシュポテト、キャベツのナムルなど全6品を作ります。

開催日は、3月9日（金）10時から13時で、開催場所は、初声市民センターです。

講師は、県認定ふるさと生活技術指導士の金子誠子（のぶこ）さんです。

対象は、市内在住または在勤の方で、定員は15人、受講料は1,000円です。

以上で説明を終わります。

○三壁教育長 説明は終わりました。ご質問等がありましたらお願いいたします。

○三壁教育長 よろしいですか。

それでは、次第7「その他」に入りたいと思います。

まずは事務局から何かありますか。

○三壁教育長 ありませんか。それでは私から1点。

教育委員さんの前で大変恐縮ですが、報告をさせていただきたいと思います。

今お手元にお配りしました、第1回海洋教育の集いについて、もちろん教育委員会も関わっているのですが、主催が一般社団法人みうら学・海洋教育研究所ということで、あえてこの時間に私のほうから報告をさせていただきます。まだ調整中のものもありますので、（案）は取れていませんが、日程、場所等は確定ということです。

海洋教育については三浦市が関わって6年目となります。前回もお話していますが、4年間は教育委員会としてなかなか予算化できずに、東京大学臨海実験所の助成、指導を受けながらお世話になったわけです。そして昨年からは、一般社団法人みうら学・海洋教育研究所を立ち上げて、日本財団から助成をいただき、現在2年目ということです。

研究所としては、結果を出していかななくてはならないということが大きなテーマとしてあります。それにしても、学校側が積極的にこれに取り組んでいただかないと、予算がついたとしても、なかなか両輪が回っていかないわけです。

今回の第1回海洋教育の集いというのは、小学校8校、中学校1校ということで、ご覧いただいとおり、色々な発表をします。それを他の児童・生徒や保護者に見ていただいて、あとは東京大学海洋アライアンスの関係の先生方の評価をいただくということです。これを2月24日、先ほど説明がありました学校給食展の後ということで、時間が重複している部分もありますが、このように企画がされたということでありまして、ご案内は後日海洋教育研究所から教育委員さんにお出しするという話を聞いています。

12月にもお話をしたと思うのですが、この海洋教育の事業については、全国規模で国、県が実施している事業でありまして、12月にマホロバマイズ三浦で全国の学校の先生方を50人ほど集めて研修がありました。やはり三浦がこれだけ一生懸命にやっているので、研修の会場になったということです。積極的に海洋教育をやっていますので、お時間がありましたらぜひ2月24日、岬陽小学校の体育館ということですので、足を運んでいただければというご案内をさせていただきました。

○三壁教育長 続いて教育委員の皆さんから何かございますか。

それと前回でしょうか、下里職務代理から教育委員会の関係の行事予定をいただきたいとお話をいただきまして、お手元にありますが、毎月こういう形で出していこうと思います。

教育委員会の部内では、週に1回、必ずグループリーダー以上による部内会議をしています。その時に2週間先までの行事予定を出し合って把握しています。中には特に教育委員会が関わっている、外部団体の行事もあります。そういった内容から抜粋して、教育委員さんにはお出ししていこうという風に思います。

○松尾委員 教育委員会関係行事予定表というものをいただきましたが、2月11日のいなりっこというのは、これは神楽殿の奉納ということであって、例年行われている発表会とは違うんですね。

○堀越文化スポーツ課長 市民ホールで行ういなりっこ発表会がありますが、これは神事の方の、奉納のいなりっこということでございます。

○松尾委員 ありがとうございます。

あともう一つ。前回下里職務代理から働き方改革というようなお話がありましたけれども、今、日本の各地で教職員の夏休みの時期に、学校を閉校して休ませようというような動きがあると聞いていますけれども、三浦半島あたりはどんな様子なのか、分かっていたら教えていただければと思います。

○八巻学校教育課長 昨日、15市課長会議がございまして、その中で話題になりました。まだ検討中のところが多いですが、近隣で言いますと逗子市が来年から実施の方向で検討を進めているということです。県下では8月16日が給料日ですので、その直前の13、14、15日の3日間を閉校日にするという動きが進んでおります。

○松尾委員 あるところでは、9日間というところも出てきましたよね。

○八巻学校教育課長 特に中学の問題で、9日間も休みにしてしまうと部活動の問題もあるということで、やはり3日間くらいが妥当ではないかという声が多く聞かれました。

○松尾委員 分かりました。ありがとうございました。

○三壁教育長 ブラック部活については話題に出ていましたか。

○八巻学校教育課長 部活動については、週休5日制になった時に、土日のどちらかは休みにしようという申合せがありましたので、それを再確認しようという話はありませんでしたが、それ以上は進んでおりません。

○三壁教育長 以前その問題が出た時に、今、学校教育課長が言ったような話は確かに出てい

ました。ですから平日の部活動は2時間までですとか、休日は3時間までですとか、もっと国でも議論が深まるでしょうし、それが県や市町村にも下りてくると思います。

それと、子どもたちからの意見を聞かないまま、どんどん話が進んでいるように思います。保護者の意見や、色々な意見をまとめていくというのは大変だろうとは思いますが、何か一つモデルを作って、全体がそれに沿ってやっていかない限り、難しさがありますね。私立学校はどうするのかという問題もあります。そんなに簡単ではないと思います。

ですからこの件については注視していきたいと思います。15市の課長会議でそういう課題が出たり、タイミングよく定例教育委員会がある時には、報告を逐一お願いしたいと思います。

○松尾委員　　今の話と相反するような話ですが、夏休みの縮小ということで、授業時間数の確保という観点から考えた時に、土曜日の休みを少なくして、学校に来る日を作ろうという動きが東京などで出ている状況もありますけれども、そちらの方はどうなっているのでしょうか。

○八巻学校教育課長　　まだ三浦市としては検討しておりません。

○松尾委員　　三浦市の場合は夏休みを1日前倒して、8月31日に学校に来る。そして横須賀とは違って3学期制だという部分を堅持してずっと来ているわけですが、授業時間数の問題については、学校から多いとか少ないとか、そういった意見はありませんか。

○八巻学校教育課長　　話題には上がっておりません。

○下里職務代理　　今、部活動のお話が出てきましたけれども、非常に難しく、本音と建前の部分がいっぱいあると思うんです。保護者からよく出ているのは、土曜も日曜もクラブ活動をやっていて、どちらか1日休ませてほしいという話は時々聞くんですね。

そういうところの点検は、課長のお話ですと、どちらか休まなくてはいけないようにはなっている。しかし、そうなっているにも関わらず、そういう問題が出てくるのは果たしてどうだろうか。ですから、学校教育課では点検というか、監督についてどういう形で考えていらっしゃるのか、伺っておきたいなと思います。

○八巻学校教育課長　　先日の校長会議の中で、小中学校の校長の間でもう一度確認をして、土日どちらかを休むことについて、職員に対し指導する、というところまで確認しています。試合が近い場合だけは、必ず校長に申し出た上で2日続けての活動をする、という風にしていこうということで決まったそうです。

○下里職務代理　　分かりました。

○三壁教育長　　事務局を除き、教育委員会として、教育委員さんと一つのテーマとしてお話をするというのも必要になってくるような気がしています。国や県からも下りてくるでしょうし、我々三浦市の一つの考え方について、校長先生だとか、一般の先生方のご意見もいただいて議論していくということも必要になってくると思います。

制度として決まってしまうと、致し方のないことではございますけれども、毎年こういう課題があるわけですね。ここに来て、働き方改革の中の一つとして部活動の関係がクローズアップされているわけですが、これは当然だと思います。最近メディアでも取り上げたり、元教員の方などの色々なお話を聞いたりする場面がありますが、これは大事なことでございまして、こういう中でよく議論することも必要かもしれません。

○下里職務代理 最後は、先ほど松尾委員がおっしゃったことも含めて、全国の学力調査のことと、クラブ活動のこととか、そういうものが微妙に絡んでいると思うんですね。我々としては学力を伸ばしたい。現場の先生からするとクラブ活動もやりたいという、この接点が非常に難しい部分だと思います。ですからそのあたりを含めて、きちんと話し合いの機会を持っていただいて、これからに向かって学校教育を進めていただきたいと思います。

○三壁教育長 ありがとうございます。他の委員さんには何かございますか。
他にないようでしたら、以上で「その他」を終了いたします。

○三壁教育長 これをもちまして、平成 30 年第 1 回三浦市教育委員会定例会を閉会いたします。
ご協力ありがとうございました。

◇ 午後 2 時 23 分 閉会 ◇